

UBU TAWAN



広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)

3年生、しいたけ駒打ち体験！

「早く育たないかなあ。」1月13日、3年生は、うぶやま学において、椎茸の駒打ちに挑戦しました。椎茸栽培の先生は、保護者でもある井信雄さん、弘子さんご夫婦です。

体験活動の主な流れは、①井さんへの質問タイム、②原木(クヌギ)への穴開け、③駒打ち、④ほだ木の伏せ込み、でした。

収穫は5年生の時か、6年生の時です。生長を楽しみに待ちましょう！井信雄さん、弘子さんから、椎茸カレーをプレゼントされ、大喜びの3年生。井さん、椎茸の駒打ち体験をさせていただきありがとうございました！

◎井さんへの質問コーナー

3年生：「1本の原木(1mくらい)に、穴はどれくらい開けますか？」

井さん：「20~30こぐらいだよ。」



◎穴開けに挑戦する3年生。ドリルに、目がキラキラ！ちゅぴりドキドキ！



◎クヌギの木に開けられた穴に種駒を差込み、木槌でたたいて埋め込みました。



◎駒を打ち込んだほだ木を積み上げて仮伏せしました。(井桁伏せ)



5~9年生、性に関する教育講演会(性暴力の未然防止)に参加！

1月13日、学園では、性に関する教育講演会が行われました。講師は「ゆあさいどくまもと」担当者様で、内容は「性暴力の未然防止教育」でした。子供たちの発達段階に合わせ、5・6年生向けと、7~9年生向けに分けて講演がありました。

5~9年生は、真剣に講演会に参加し、性に関する学びを深めることができました。「境界線には、人と人との境界線や性の境界線があることがよく分かりました。」「境界線を守り、自他の命を大切にしたいです。」などの感想が多く聞かれました。



生徒会委員長も、9年生から8年生へバトンタッチ！~新専門委員長任命式~

1月18日、新専門委員会委員長任命式が行われました。学習図書、保健給食、生活体育、環境、放送と5つの委員会の新委員長に、新生徒会長から任命証が渡されました。

堤副校長先生からは、「9年生がつくってきた素晴らしい土台の上に、さらに実績を積み上げてほしい」と、新委員長にエールが送られました。

9年生は、これまで委員会活動に誠実に取り組んでくれました。心から感謝しています。



受験シーズン、到来！

いよいよ受験シーズンを迎えました。校長先生が中学3年生のときに合格のおまじないを、担任の先生から教えていただきました。合格→ごうかく→ごをかく→(てのひら)に「五を書く」です！

おまじないが効く、効かないより、応援して下さっていることに、元気をもらったのを覚えています。よければ、やってみてください！